

Tiempo de grandes cambios

Estimados amigos:

Estamos viviendo momentos de grandes cambios en los cuales valores como la ética y la solidaridad serán más cruciales que nunca para que las sociedades puedan llegar a buen destino. En buena medida a esto se refiere el prestigioso Bernardo Kliksberg, aunque fuera entrevistado para este número de nuestra revista apenas antes de que estallara la actual debacle financiera que sacude al mundo. Hombre de consulta permanente por parte de gobiernos y organismos internacionales, Kliksberg puntualiza las delicadas relaciones entre ética y economía; la íntima relación entre salud y desarrollo; las transformaciones operadas en las jóvenes sociedades democráticas de América latina que exigen activamente construir modelos propios que mejoren las condiciones de vida de su gente. Todas cuestiones muy vinculadas a la búsqueda de salida a modelos que, como el carro delante de los caballos, ponen a la economía por encima del ser humano transformándolo en un objeto más de consumo.

En nuestras páginas encontrarán también una historia de lucha ejemplar. La de una mujer, Patricia Pérez, quien lleva luchando más de dos décadas contra el VIH en su cuerpo, en el de sus congéneres, y en el de la sociedad toda. Es una de las fundadoras de una organización internacional de mujeres viviendo con sida, ha sido candidateada al Premio Nobel de la Paz por su trabajo y conoce como pocos las alternativas que signaron cada etapa en el combate a este flagelo, lo que se consiguió a lo largo de los últimos veinte años y lo que todavía falta lograr. También en este tema tallan fuerte los valores éticos, las cuestiones económicas y la conciencia y movilización de la sociedad civil.

De un corte más técnico son otros contenidos de esta edición, como los análisis sobre la regulación de las empresas de medicina prepaga y sobre la gestión de economía y finanzas en las instituciones dedicadas a la salud.

Por último, quiero comentarles que abrimos la convocatoria a elegir candidatos para los premios con los cuales nuestra institución reconoce y agradece hacia cada fin de año el trabajo y la dedicación de personas y organizaciones que se esfuerzan por hacer de nuestro país un lugar mejor para todos. En este cuarto de siglo que está cumpliendo en la Argentina la actual etapa democrática, brindaremos nuestro homenaje a quienes han hecho aportes primordiales para fortalecer a nuestra joven democracia. Esperamos que participen.

Los abrazo con afecto



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD



Editorial